

Dorferneuerung Heiligenkreuz-Siegenfeld

eine Gemeinde auf dem Weg zur gemeinsamen Dorferneuerung für alle Ortsteile

Geschätzte Damen und Herren, lieber MitbürgerInnen unserer Gemeinde!

Wir haben uns Mitte des Jahres entschieden, der geförderten NÖ Landesaktion Dorferneuerung beizutreten, um mit Ihnen gemeinsam ein umfassendes, ortsteileübergreifendes Dorferneuerungsleitbild zu erstellen. Seit den Sommermonaten wurde daher sehr intensiv - mit Unterstützung unserer Regionalberaterin Mag. (FH) Heidemarie Brandstetter von der NÖ.Regional.GmbH – an unserem Leitbild gearbeitet. Ich darf Ihnen mitteilen, dass die Ergebnisse dieses Prozesses in der Gemeinderatssitzung vom 12. Dezember einstimmig beschlossen wurden!



Viele interessierte BürgerInnen haben sich in diesen spannenden Entwicklungsprozess zum Einen bei den Dorfgesprächen und zum Anderen in der Fragebogenaktion eingebracht. Ihre Anregungen und ihre Ideen für mögliche zukünftige Projekte sowie viele Vorschläge und Gedanken, um unsere Gemeinde noch lebens- und liebenswerter zu gestalten, konnten aufgenommen werden. Gemeinsam organisierte Aktionen und Vorhaben, welche unsere Ortsteile in Zukunft stärker verbinden sollen, waren Ihnen dabei besonders wichtig! Bei einer abschließenden Gemeindebegehung konnten wir bereits geplante Projekte und im Prozess diskutierte Projektideen vor Ort besichtigen und besprechen!

Ich darf Ihnen an dieser Stelle recht herzlich für Ihr Interesse und für Ihre Mitarbeit danken! Sie haben einen wichtigen Beitrag für die Zukunft unserer Gemeinde geleistet! Bitte bringen Sie sich auch weiterhin ein, wenn die Dorferneuerung als ortsteileübergreifender Dorferneuerungsverein tätig sein wird.